

Coche eléctrico infantil Peg Perego John Deere Gator

buen modelo, me gustó. Este superdeportivo nos lo regaló mi abuelo por parte de madre. Para nuestra familia, una compra tan costosa es casi imposible ahora. No llevaron el auto con ellos al edificio de gran altura, era dolorosamente grande. En las, 90 centímetros de ancho en apartamentos construidos por los soviéticos es mucho. Sí, y es pesado, la esposa misma no puede soportarlo. Así que nuestro hijo lo monta por el patio con sus abuelos. Su casa es privada, con un amplio patio, un jardín de 10 hectáreas y un pequeño jardín. Hay suficiente espacio para viajar.

Debo decir de inmediato que la máquina no es nada barata. Pero si estás listo para pagar una cantidad similar por un regalo para su hijo, de preferencia a esa opción. Simplemente no puedes encontrar nada mejor y más reflexivo. Bueno, la alegría de los niños es, en mi opinión, generalmente impagable.